

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte der Klassenstufen 3 + 4,

Im Rahmen eines Kooperationsprojekts zwischen den Musikvereinen der Gemeinde Nonnweiler (samt dem gemeinsamen Gemeindejugendorchester) und der Grundschule der Gemeinde Nonnweiler findet zum Schuljahresabschluss am **Sonntag, dem 15.06.2025, im Bürgerhaus Braunhausen**, ein musikalisches Event statt, bei dem die Kinder der Klassenstufen 1 und 2 zusammen mit einem Projektorchester auf der Bühne stehen.

Im Rahmen des Konzerts stellen die Musikerinnen und Musiker ihre Instrumente vor, im Anschluss daran erhalten alle Kinder die Möglichkeit, in Form eines Instrumentenkarussells die Instrumente eines Blasorchesters näher kennen zu lernen und diese sogar selbst auszuprobieren.

Auch Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 3 + 4, die nicht am Konzert teilnehmen, sind ab 11:15 Uhr herzlich dazu eingeladen.

Für das leibliche Wohl ist mit Kaffee und Kuchen ebenfalls gesorgt.

Wir freuen uns auf rege Teilnahme und einen inspirationsreichen musikalischen Tag!

Mit besten Grüßen,
die Musikvereine der Gemeinde Nonnweiler mit dem Gemeindejugendorchester